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議会報告会を開催しました議会報告会を開催しました
第10回第10回

5月 7日と１３日に６会場で第10回報告会を開催し、３９人の市民の皆様の
ご参加をいただきました。各会場では、議会に対し様々な要望や意見が出され意
見交換ができました。会場での声とアンケートの一部を掲載します。
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いろんなご意見をいただきました。（アンケートより抜粋）
＊　いろんな意見が聞けて勉強になった。
＊　今後もこのような活動を続けてほしい。
＊　対面でなく、分科会のようにして意見を出しては。
＊　ユーマート跡について、早めに対応をして下さい。
＊　人が大勢来て気軽に話を聞けるような方法があればいいと思います。
＊　初めて参加してとても勉強になった。もっともっとたくさんの方に参加してい
　　ただきたいと思います。参加者増の工夫をよろしくお願いします。
＊　議会報告会での意見（主たるもののみ）の概要を議会だよりに載せてはどうか。

報告会をご希望の自治会はご連絡下さい。

次回は11月を予定しています。　

　　議会事務局（0887－53－1093）　

 

貴重なご意見・ご提
案を市政に反映でき
るよう努めてまい
ります。
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ま
た
、
本
市
と
工
科
大

学
と
の
関
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が
よ
く
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え
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岡
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検
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。

　

な
お
、
協
議
の
日
程
・

場
所
に
つ
き
ま
し
て
は
、

後
日
、
お
手
紙
で
連
絡
さ

せ
て
い
た
だ
き
ま
す
の
で
、

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。
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